## コミュニティ・スクール 令和5年6月号 C. S. E&U.

皆さんこんにちは。学校と浮島地区をつなぐ CS ディレクター、3 丁目の川口です。5 月に 入り、気温の変化が著しいと感じたのも束の間、下旬には梅雨入り宣言。6月の週間天気予報 を見ても雨ばかり。気分が下がるところではありますが、この CS だよりを読むとちょっと元 気になる・・・そんなお便りにしたいと思う今日この頃です。

5月は全校の引き渡し訓練を行いました。いつ来るか?いつか来る!と言われている災害に 備えて、真剣に取り組んでいました。







5年生のお米の種まき後は、一度水稲部の方に稲が出るまでお願いし、5 cmほど伸びてきた ら、今度は田植えまでの間、自分たちで管理をしました。6月1日に代かき。(泥に触れる、 という活動も大事です。)6日には、田植えを行いました。10月の稲刈りが今から楽しみです ね。水稲部の皆さん、いつもありがとうございます。











読み聞かせも始まりました。毎回、どきどき☆わくわくするような本を選んでくれていま す。今年度は、ブックトークをしよう!という取り組みをしています。限られた時間ですが、 本について感想を出し合っています。本とは関係ない話になることもありますが、子供たちと のコミュニケーションの時間がとても温かいです。

とある朝の時間です。給食で使用するスナップエンドウや、さやえんどうの筋を子供たちが取ってくれています。みんな真剣な表情です。1年生と6年生が一緒になって行うときもありました。









5月25日(木)は、プール清掃を行いました。児童数が少ないため、4・5・6年生は大プール。小プールはふれあい協力員の皆さんにご協力いただきました。おかげでとてもきれいになり、今年のプールが楽しみです。ありがとうございました。







## 【5月29日(月)第1回学校運営協議会の中で決定!!】

ふれあい協力員の新たな呼称「東小サポーター ~いっしょにやらざぁ~」に決定しました。地域全体で東小学校をサポートしていこう!という思いと、浮島地区になじみのある言葉で「いっしょにやらざぁ」を副題として、より身近に感じてもらえるようにしました。これからは皆さん、サポーターです。私は、CS だよりを読んでいただけるだけでもサポーターだと思っています。今後も行事や活動がたくさんあります。手伝いはもちろんですが、活動の様子を見に来るだけでも構いませんので、ぜひ学校に足を運んでください。お待ちしております。



今年は、ビオトープのスイレンが たくさん咲いてくれています。



富士市立図書館・ブックスタートふじ支援事業 ごんぎつねのおはなし会を聴きに行きました!



1 年生は初めての移動図書



